



Ana Ferrer y el rector, ayer, en la sede de la ONU en Ginebra.

## El rector defiende en Ginebra la candidatura al Nobel de la Fundación Vicente Ferrer

E. A. S.  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, defendió ayer en el Palacio de las Naciones Unidas en Ginebra (Suiza), la candidatura de la Fundación Vicente Ferrer al Premio Nobel de la Paz 2011, durante un acto que contó también con la participación de la presidenta de la entidad, Anna Ferrer, que explicó las claves del programa de desarrollo integral que la organización lleva más de 40 años implementando en el estado de Andhra Pradesh, en la India.

Hernández Ruipérez justificó la decisión de impulsar esta candidatura por el compromiso constante de la Universidad de Salamanca con los derechos humanos a lo largo de sus casi 800 años de existencia, donde nace el derecho de gentes, germen del Derecho Internacional. Además, la institución académica mantiene un compromiso histórico con la necesidad de apoyar actos concretos en beneficio de colectivos concretos, como el desarrollado por la Fundación Vicente Ferrer.

Ante numerosos embajado-

res de varios países con presencia en Suiza, funcionarios de Naciones Unidas y la colonia española, el rector resaltó el trabajo desarrollado por esta organización a lo largo de su existencia en favor de las personas desfavorecidas, lo que ha permitido mejorar su calidad de vida: "Hemos de asumir que ni tenemos que resignarnos a pasar por el mundo sin cambiarlo, ni podremos cambiarlo en su totalidad; pero podemos ir poco a poco mejorando lo que tenemos a nuestro alrededor", explicó. El rector salmantino cerró su intervención alabando la lucha que la fundación mantiene cada día por hacer realidad el sueño de un mundo más justo.

Por su parte, la presidenta de la entidad recordó la percepción que tiene la misma comunidad beneficiaria sobre lo que significan pobreza y progreso. En este sentido, ejemplificó la pobreza con la enfermedad y el sometimiento a los demás; y el progreso con la confianza en sí mismos, el orgullo de pertenecer a los sin casta y la esperanza en el futuro. Ferrer habló del cambio y la transformación que ha vivido esa zona de la India. II